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８月３日、淡路ガバナー、原田ガバナー補佐の公式訪問がありました。会長・幹事面
談の席上では、前日の諮問委員会で決定したばかりの秋田豪雨被災者の支援について説
明がありました。自分の地域で起こった激甚災害を目の当たりにして、ガバナー会の迅
速な決定と、ロータリアンという仲間がいることの心強さを改めて思いました。クラブ
としても出来る限り協力していく所存です。 
また、青少年交換 PJ,米山奨学生スポンサークラブなどのお話は今まで詳細を知らずにい
たので、大変勉強になりました。会員増強に関しては、当クラブに参考になる貴重なお
話を伺うことが出来ました。 
例会では、国際大会での RI 会長のスピーチをご紹介いただきました。また当地域が「天
空の不夜城」「役七夕」の真っ最中であったことから、神社の氏子責任総代をお努めの立
場から多岐にわたるお話を拝聴する機会に恵まれました。 
最後になりますが、「しあわせの米粉」のお土産までいただきありがとうございます。レ
シピを見ながら、料理をするのを楽しみにしています。 


